

Chère Présidente, Cher Président,

La Commission "Personnes âgées", après s'être restructurée, se donne pour objectif de faire un état des lieux sur l'accompagnement des Personnes âgées au sein de nos associations Jalmalv. En effet, il s'agit de redéfinir le projet de la Commission mais aussi et surtout de mieux répondre aux besoins et attentes des accompagnants bénévoles et associations dans le contexte actuel de notre société.

C'est pourquoi nous envisageons d'organiser un carrefour national sur l'accompagnement des personnes âgées, dans le deuxième semestre 2024 sur le thème :

**« Accompagner les Personnes âgées au sein des associations Jalmalv ?
Problématiques et perspectives »**

Pour cela, nous vous serions reconnaissants de bien vouloir nous faire remonter vos réflexions et remarques à partir des questions suivantes :

- 1 - Quels sont les 3 points positifs dans l'accompagnement auprès des personnes âgées réalisé au sein de votre association ?
- 2 - Dans le cadre de l'accompagnement des personnes âgées, quelles sont les difficultés les plus rencontrées en tant que responsable associatif, et/ou par les accompagnants-bénévoles ?
- 3 - De quoi auriez vous besoin pour vous aider à l'accompagnement des personnes âgées en institution ou à domicile ?
- 4 - Autres commentaires.

Nous souhaiterions votre retour par mail au secrétariat de la Fédération Jalmalv **d'ici le 15 juillet 2024.**

En vous remerciant de votre participation,

Bien cordialement,

Pour les membres de la Commission "Personnes âgées"
Marie Thérèse Leblanc-Briot et Laurence Mitaine